

## **Abstrak**

Skripsi dengan judul “Analisis Perilaku Disiplin Santri putra di Pondok Pesantren Hamalatul Qur’an Jogoroto Jombang” ditulis oleh Umar Al Faruq Hidayatulloh NIM 12306193068. Program studi Bimbingan Konseling Islam (BKI), jurusan dakwah, fakultas ushuludin adab dan dakwah UIN Sayid Ali Rahmatullah Tullungagung, Tahun 2025. Pembimbing : Febranti Putri Navion M. Pd.

### **Kata kunci : Perilaku diiplin, Santri**

Disiplin merupakan suatu sikap atau perilaku yang pasti diharapkan oleh setiap pendidik agar kegiatan pembelajaran yang dilakukan baik di dalam kelas maupun di luar kelas dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan. Perilaku yang kurang disiplin selain dapat mengganggu proses belajar santri juga telah melanggar peraturan didalam pondok pesantren. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui analisis tingkat perilaku disiplin santri putra di pondok pesantren Hamalatul Qur’an. Metode penelitian ini adalah menggunakan penelitian kuantitatif. Alasan peneliti menggunakan metode kuantitatif adalah ingin mencari data dalam bentuk statistik dan menggunakan penyebaran kuesioner. Hasil penelitian ini Hasil penelitian menunjukkan bahwa mengambil populasi sebanyak 76 santri putra dan terdapat 38 santri putra yang menjadi sampel dalam penelitian ini, di temukan sebanyak 5 santri yang tingkat perilaku disiplinnya rendah dan sangat rendah, tingkat sedang di temukan sebanyak 12 santri, tingkat tinggi di temukan sebanyak 6 santri, dan tingkat sangat tinggi di temukan sebanyak 15 santri. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam pengembangan model pendidikan berbasis disiplin di pesantren untuk mencapai keberhasilan dalam pembentukan karakter santri. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Analisis Perilaku Disiplin Santri di Pondok Pesantren Hamalatul Qur’an Jogoroto Jombang dapat diketahui bahwa santri di pondok pesantren hamalatul qur’an memiliki perilaku disiplin yang sangat rendah sebanyak 5 santri putra.

## **Abstract**

This thesis, titled "Analysis of the Discipline Behavior of Male Santri at Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Jogoroto Jombang," was written by Umar Al Faruq Hidayatulloh, NIM 12306193068. The study is part of the Islamic Counseling Guidance (BKI) program, Department of Da'wah, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Da'wah at UIN Sayid Ali Rahmatullah Tullungagung, in 2025. Supervisor: Febranti Putri Navion, M. Pd.

**Keywords: Discipline Behavior, Santri**

Discipline is an attitude or behavior that is expected by every educator so that the learning activities conducted both inside and outside the classroom can proceed as expected. Indiscipline behavior can disrupt the learning process of the santri and also violate the regulations within the pesantren. This study aims to analyze the level of discipline behavior of male santri at Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an. The research method used is quantitative research. The reason for using this method is to gather data in the form of statistics through the distribution of questionnaires. The results of the study show that out of a population of 76 male santri, a sample of 38 male santri was taken. It was found that 5 santri had a very low and low level of discipline, 12 santri had a medium level of discipline, 6 santri had a high level, and 15 santri had a very high level of discipline. This research is expected to contribute to the development of a discipline-based educational model at pesantren to achieve success in shaping the character of santri. In conclusion, the analysis of the discipline behavior of male santri at Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Jogoroto Jombang shows that there are 5 male santri with very low discipline behavior.

## الملخص

بواسطة "جومبانغ، جوجوروتو في القرآن حملت مدرسة في الذكور الطلاب لدى الانضباط سلوك تحليل" بعنوان الرسالة هذه كتابة تم، الدعوة قسم في (BKI) الإسلامي والتوجيه الإرشاد برنامج من جزء وهي. 12306193068 الطالب رقم الله هداية الفاروق عمر ماجستير، نافيون بتري فيرنتي: المشرف. 2025 لعام تولونججونغ الله رحمة علي سيد جامعة في الدعوة والآداب الدين أصول كلية التربية في.

### الطلاب، الانضباط سلوك: المفتاحية الكلمات

مطلوب هو كما تسيير وخارجه الفصل داخل التعليمية الأنشطة أن ضمان أجل من معلم كل يتوقعها مواقف أو سلوك هو الانضباط مستوى تحليل إلى الدراسة هذه تهدف. المدرسة داخل القوانين ويخالف الطلاب تعلم عملية يعطل أن يمكن المنضبط غير السلوك هذا اختيار في السبب وكان. البحث في الكمي المنهج الباحث استخدم. القرآن حملت مدرسة في الذكور الطلاب لدى الانضباط سلوك استبيانات باستخدام إحصائي بشكل البيانات جمع في الرغبة هو المنهج.

لديهم طلاب 5 أن تبين. كعينة ذكراً طالباً 38 أخذ تم حيث، ذكراً طالباً 76 بين من اختيارها تم العينة أن الدراسة نتائج أظهرت مستوى لديهم طالباً 15 و، عالي مستوى لديهم طلاب 6، متوسط مستوى لديهم طالباً 12، ومنخفض جداً منخفض انضباط مستوى تشكيل في النجاح إلى لتصل المدارس في الانضباط على قائم تعليمي نموذج تطوير في الدراسة هذه تسهم أن يتوقع. جداً عالي الطلاب شخصية.

هناك أن يظهر جومبانغ، جوجوروتو في القرآن حملت مدرسة في الطلاب لدى الانضباط سلوك تحليل أن استنتاج يمكن، الختام وفي جداً منخفض انضباط سلوك لديهم ذكور طلاب 5.